



Piden científicos de la UNAM a Creel que promueva espacios para discutir iniciativa en Humanidades

Hay un tema muy importante que ha motivado a decenas de científicos, de académicos, de universitarios a pronunciarse y a pedirle, incluso, al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que los escuche, que se pueda revisar lo que está en curso respecto a esta iniciativa del Ejecutivo con un proyecto de decreto por el que se expide la Ley General en Materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación y se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley Federal de Entidades Paraestatales y de la Ley de Planeación.

Están pidiendo los científicos, académicos, especialistas universitarios al presidente del Congreso, Santiago Creel Mirada, que haya un espacio para que intercambien ideas, para que se discuta la iniciativa que se encuentra en comisiones.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIn425FdpFQfGIU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213201&parId=75F18D3264FEE48F%213188&o=OneUp>